

## EXPEDICION DE LA UNIVERSIDAD DE LUND A CHILE

Conforme lo anunciamos en nuestra Crónica anterior, los miembros de la Expedición de la Universidad de Lund a Chile, señores Brattström y Dahl, llegaron a Valparaíso, a bordo del vapor «Brasil», el 10 de septiembre. Se instalaron con sus familiares en Viña del Mar e iniciaron inmediatamente sus trabajos científicos en la Estación de Biología Marina, en donde cada uno de ellos dispone de un Laboratorio.

El equipo de la Expedición, completo y bien calculado, viene en 94 cajas especialmente construídas para este fin, y ha sido trasladado a la Estación de Biología Marina, junto con el pequeño bote motor, que también forma parte del equipo traído de Suecia.

El 15 de Septiembre llegó a tomar parte en los trabajos de la Expedición el integrante chileno, señor Nibaldo Bahamonde, comisionado para ello por el Ministerio de Educación y la Universidad de Chile. En cuanto al otro miembro de la Expedición, Sr. Vigeland, ha partido ya de Noruega, y se le espera para los primeros días del mes próximo.

Damos la bienvenida a nuestros huéspedes, y estamos seguros de que su Expedición será de un alto significado para el desarrollo de la Biología Marina, y en especial, para la de nuestro país.